

Recomposición de la cortina forestal en el complejo ambiental Celestino García

Escrito por Administrador
Miércoles, 05 de Agosto de 2020 00:00

{besps}medioambiente05082020|width=215|height=337{/besps}

Se continúa trabajando en la mejora del complejo ambiental Celestino García, durante estos días se ha recompuesto la cortina forestal del predio. Luego del compromiso con los vecinos de campos linderos a realizar esta tarea, en la mañana del pasado día lunes 3 de agosto se comenzaron a colocar álamos cultivados en el vivero municipal bajo el asesoramiento de la responsable del espacio Magalí Crotolari. Hasta el momento fueron colocadas 20 nuevas plantas sobre uno de los laterales.